

La Universidad retransmitirá en directo a través de su web la presentación del CEI

El rector de la UGR defenderá el proyecto 'Biotic-Granada' a partir de las 12:30

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 19.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, y la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, inauguran hoy a las 9:30 horas la sesión pública en la que se presentan los 22 proyectos universitarios candidatos a la denominación Campus de Excelencia Internacional 2010. El acto, que se celebrará en la sede del CSIC en Madrid, se podrá seguir en directo por internet en la dirección <http://educacion.es/campus-excelencia/2010.html> y en la web de la Universidad de Granada (ugr.es), que habilitará un enlace con la conexión del Ministerio.



Los candidatos al CEI el pasado año durante la presentación.

El proyecto de la Universidad de Granada, *Biotic-Granada*, competirá con otros 21 para acceder a la categoría de CEI, que en esta edición contará con una financiación de 75 millones de euros. Entre los proyectos preseleccionados por los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación el pasado mes de julio -siete de ellos en calidad de Proyecto Prometedor y uno como Campus de Excelencia Internacional de Ámbito Regional (CEIR)- se encuentran tres andaluces que engloban a un total de nueve universidades públicas de la comunidad.

Además de *BioTic-Granada*, de la UGR, con la colaboración del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC); están *Andalucía Tech*, el proyecto conjunto de la Universidad de Sevilla y la Universidad de Málaga que está respaldado, entre otros agentes, por el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA) y Cartuja 93; y *Cambio*, liderado por la Universidad sevillana Pablo de Olavide y que agrega a las universidades de Almería, Cádiz, Córdoba, Huelva y la Internacional de Andalucía, además de al CSIC también.

Los tres programas andaluces de excelencia serán defendidos, a partir de las 12:30 horas (tras un breve descanso después de la presentación de los primeros once candidatos), por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que será la decimotercera exposición del día, y por sus homólogos de la Hispalense, Joaquín Luque, en decimonovena posición, y la Universidad Pablo de Olavide, Juan Jiménez, la vigésima.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

sábado 30 de OCTUBRE
Palacio de Congresos y exposiciones
de Granada || Sala García Lorca
a las 23h30

¿Tienes problemas en tu trabajo?
¿Necesitas formación?
958 89 95 00
union@granada.ugt.org



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

